
個別最適な学びと協働的
な学びの一体化って、ど
ういうことなんだろう？

参加したいけど、学校をなか
なか空けられないな。

他の学校はどうしているのか
な？

ICTやってみたいけ
ど今さら聞きず
らいな。

・ICT苦手な方、大歓迎。
・委員会は全て１６：２０～１７：００でのオンライン。
・委員２～３名での視察を行います。視察費用は信濃教育会が負担致します。
・視察報告や委員の実践交流、情報交換が主です。

・視察報告は、A4表裏１枚にし、信教の発信媒体（雑誌『信濃教育』やBooklet、
HP等）で発表することもあります。
・委員グループでチャットを利用し情報交換を行います。
・目的は機器やアプリの利活用ではなく授業改善！
  子どもが主役の授業をめざします 。
・応募者多数の場合は抽選を行うこともあります。

ICT委員会ってどんな委員会？

ICTが苦手な私が参加して大
丈夫かな？

信州大学の佐藤和紀先生にもご参加・
ご助言いただきます。

R４年度委員より
先進地へ視察したことが自分の授業を見直
すきっかけになりました。

募集


